



BREVES

EDUCACIÓN

299 estudiantes con discapacidad visual regresan a las aulas en la región

■ Un total de 7.153 estudiantes ciegos o con discapacidad visual de toda España comenzarán estos días el nuevo curso escolar y prácticamente la totalidad de ellos lo harán matriculados en centros de enseñanza ordinarios, en un

modelo de educación inclusiva con el apoyo de los equipos de atención educativa de la ONCE. Castilla-La Mancha contará con 299 estudiantes ciegos en sus aulas. Según precisa la ONCE, uno de sus principales ámbitos de intervención en materia de educación es el apoyo en las áreas curriculares de especial dificultad, entre las cuales destaca el aprendizaje de idiomas.